



Einladung zur Teilnahme am Wettbewerb „Deutsches in Israel“ 2020

Goethe-Institut Israel, Tel Aviv, am Donnerstag, 07.05.2020

Nach der erfolgreichen Durchführung des Wettbewerbs „Kunst und ich in Israel“ für studierende Deutschlernende im Mai 2018 veranstaltet der DVI in Kooperation mit dem Goethe-Institut und mit der großzügigen Unterstützung des DAAD im Mai 2020 einen Wettbewerb unter dem Motto „Deutsches in Israel“ für erwachsene Deutschlernende. Das Mindestalter als Voraussetzung zur Teilnahme ist 18 Jahre. Die Teilnehmenden müssen an einer israelischen Hochschule studieren und im Kalenderjahr 2019/20 in einem Deutschkurs an einer israelischen Institution (Goethe-Institut, Universität, Sprachschule ...) eingeschrieben sein. Ausgeschlossen sind Deutsch-Muttersprachler.

Der Wettbewerb wird für die Niveaustufen A1 bis B2 ausgeschrieben. Die Lerner präsentieren Beiträge, in denen sie ihren persönlichen Bezug von „Deutschem“ in ihrem Heimatland Israel interpretieren und dokumentieren. Die Medienwahl und die Art der Präsentation ist ihnen dabei vollkommen freigestellt: Es können kurze Filme, Fotos, Powerpoints oder Audiobeiträge eingereicht werden, möglich sind jedoch auch performative Inszenierungen von Texten. Vor den jeweiligen Einzelpräsentationen sollen sich die Teilnehmenden kurz vorstellen.

Auf die Gewinner warten zweiwöchige Intensivsprachkurse an einem Goethe-Institut in Deutschland sowie wertvolle Sachpreise für die Plätze 2 und 3.

Anmeldeschluss ist der **19.04.2020**. Formlose Anmeldungen per Mail unter Angabe von Namen, Anschrift, Universität und Institution, an der z.Zt. Deutsch gelernt wird inklusive Stufe (A1 – B2), sind erbeten an:

vorstand@dvidaf.org

Wir freuen uns, wenn Sie Ihre Lernenden über diese Veranstaltung am 07.05.2020 im Goethe-Institut Israel, Tel Aviv informieren würden. Bitte leiten Sie die Informationen auch an Ihre Kolleginnen und Kollegen weiter.

Kristin Walther
2. Vorsitzende DVI